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3丁目 3班と 4班のごみ集積場がリニューアルしました。 

 

このほど、近隣公園（花畑集会場の有る公園）の野球場奥道路際に、丈夫で立派なゴミ

集積場所が出来ました。床が鋼鉄製で回りも同じく鉄製の金網で、ちょっとやそっとでは

壊れない丈夫なものです。花畑にはごみ集積場が沢山ありますが、どこも永く管理や清掃

などに悩んでいるのが現状です。そんななか、今回リニューアルしたごみ置き場はとても

立派で使いやすそうで、これまでの悩みを解決する様な感じです。 

早速今回のリニューアルについて関わってくれた、3丁目南班長代表の田村さんに今回の経

緯を書いてもらいましたので、紹介します。 

 

写真：正面から（丈夫だけでなく、大きさもゆったりしていて余裕をかんじます。） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

先月 3 丁目 3 班と 4 班のごみ置場の床板の老朽化と班員の増員（3 班と 4 班合計 55 世帯、

会員外 4世帯）に伴い、新しいゴミＢＯＸを設置しました。 

設置に当たり役所の方とも相談をさせて頂き今までと変わらずに、きれいに、ルールを守

って使用することで許可を頂きました。 

床は鉄製で周りも鉄の網で囲い正面と屋根は従来使用していたネットでおおいました。 

4 班の羽富様に、ＢＯＸを無償で制作設置して頂きました。班員の皆様方が感謝しており、

今後 10 年も 20 年も大事にルールを守り、きれいに清掃して維持管理に努め、次世代に受
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け継いてほしいと強く願うと共に自治会のなかでも更に、今回のようなゴミ、防犯、道路

保全、環境問題等に関して自治会会員と一緒になり問題解決に向けて活動出来ればよいと

思います。（3丁目南班長代表 田村 将基） 

           ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

写真：横から見た状況です。（床と金網が丈夫です） 

 

現在、公園を借りてごみ集積場所にしているところが幾つかありますが、ネットだけで

の簡易な方式だったので、今回の市の許可が新しい可能性となるのかも知れません。これ

までごみ集積場については、実際に使用する班等がそれぞれで対応して、なにかあれば自

治会がそれを支援する形で進めてきました。今回の事で、公園を使用する他の班が新し対

応を検討する事になれば、自治会として何が出来るか相談していくことになると思います。

どちらにしても、日々生活の中で出されるごみの集積場が、いつもキレイで使いやすい状

況になることは皆さんが願っていることなので、少しでも良い方向に進めたいと思います。 

 

 

自治宝くじコミュニティ助成事業が始まります。 

 

昨年の夏、自治宝くじコミュニティ成事業に花畑自治会が応募し、激戦の抽選のなか当

選しました。この助成の手続きが、つくば市経由で無事に終了しこれから実際の購入手続

きに入ります。花畑自治会の情報化や災害時に対応するためのパソコン＆プリンターや夏

まつりで大活躍するお囃子太鼓などが予定されています。実際に花畑自治会に入ってきた

ときには、その旨この花畑ニュースなので皆様にお知らせします。 

 


